

September 2019

Boxen | 1. FAIR-Cup mit guter Beteiligung

25.09.2019 - 11:07



Der 1. FAIR-Cup fand am 14.09.2019 in Golm statt und war mit Boxerinnen und Boxern aus allen östlichen Bundesländern in diesem Jahr nach dem Maiboxen die zweite Wettkampfveranstaltung des USV Potsdam. Schon beim Maiboxen und auch jetzt beim FAIR-Cup gingen weit über einhundert Meldungen ein. Das liegt im Wesentlichen an der günstigen geografischen Lage Potsdams, meint Trainer und Organisator Felix Hoffmann: "Die Berliner haben einen kurzen Weg und auch von Nord und Süd - Meckenburg-Vorpommern und Sachsen sind wir relativ gut erreichbar".

[Weiterlesen ... Boxen | 1. FAIR-Cup mit guter Beteiligung](#)

Boxen | Volunteer Award für FAIR

24.09.2019 - 12:27



Felix Hoffmann gewann bei den Volunteer Awards 2019 für seine Arbeit im FAIR-Projekt der Abteilung Boxen des USV Potsdam den Preis in der Kategorie Innovative Thinking. Den Preis nahm FAIR-Mitarbeiterin Maria Pohle entgegen. Die Awards zeichnen besonderes soziales Engagement aus und den persönlichen Einsatz für ein friedliches Zusammenleben und eine vielfältige und tolerante Gesellschaft.

Turnen | Potsdam im Turnfieber

24.09.2019 - 12:06



Am 16. November kämpfen Deutschlands Top-Turnerinnen um den Einzug ins Bundesligafinale. Mit Stars wie Elisabeth Seitz, Kim Bui und Sophie Scheder kehrt weltmeisterlicher Glanz in Potsdam ein. Die acht besten Mannschaften messen sich beim letzten Bundesliga-Wettkampf der Saison am Boden, Sprung, Stufenbarren und Balken. Dabei freut sich die traditionsreiche Turnstadt Potsdam auf ein turnerisches Feuerwerk bestehend aus spektakulären Flugeinlagen gepaart mit eleganten Bewegungen. Seid dabei, wenn ganz Potsdam im November Kopf steht!

[Weiterlesen ... Turnen | Potsdam im Turnfieber](#)

Jugger | Vierter Platz bei der Ostdeutschen Meisterschaft

22.09.2019 - 16:48



Bewölkt und regnerisch waren die Sportplätze von Frankfurt/Oder, als die Potsdamer Piranhas unter zehn Teams zur 3. Ostdeutschen Meisterschaft antraten. Im kleinen Finale trafen die Piranhas auf die Goldenen Reiter aus Dresden, an denen man sich nach dem Sieg im letzten Jahr die Zähne ausbiss und einen hart erkämpften vierten Platz erreichte. In Anbetracht des Wetters fuhren viele erkältet, aber glücklich früher nach Hause. Der letzte verbliebende Piranha nahm die Medaillen fürs Team entgegen. Er war zwar nun nicht mehr "Viele Fische", stellte sich aber dennoch als Schwarm heraus.

Volleyball | Gemeinsam für Potsdam!

13.09.2019 - 09:23

Auch im Jahr 2019 nimmt die 1. Volleyball-Damenmannschaft des USV Potsdam an der Online-Abstimmung „Gemeinsam für Potsdam“ teil. Es geht hierbei um Fördergelder, die zur Finanzierung der kommenden Drittliga-Spielzeit benötigt werden. Die Gewinner jeder Kategorie erhalten je nach Endplatzierung bis zu 6.000 Euro Preisgeld. Die Abstimmung läuft vom 1. Juli bis 22. September 2019. Im Jahr 2018 landete der USV mit 926 Stimmen auf Platz 2 der Kategorie Sport. Die USV 1. Damen bitten [hier](#) um Unterstützung!

Jugger | Piranhas erreichen zweiten Platz in Greifswald

03.09.2019 - 10:31



Unter dem Motto "Viele Fische, ein Schwarm!" belegte das Juggerteam des USV Potsdam beim 7. Greifswalder Strandturnier den zweiten Platz. Auf anstrengendem Sandfeld konnten sich die USV-Piranhas gegen die Teams aus Berlin und Rostock durchsetzen, mussten sich nur gegen die Sieger aus Greifswald in einem bis in den 3. Satz spannenden Spiel geschlagen geben. Belohnt wurden die Anstrengungen mit einer erfrischenden Abkühlung im Meer.